

Datum: 3, 2011; Ressort: Halberstädter Tageblatt; Seite: 1

Ab heute ist neue Ansichtskarte in limitierter Auflage zu haben

Präsentation auf Weihnachtsmarkt – Kinder machen Programm

Von Dennis Lotzmann

Gemeinde Huy/Dedeleben • Wenn die Vereine aus Dedeleben heute ab 15 Uhr zum 8. Weihnachtsmarkt auf den Spielplatz der Kindertagesstätte einladen, überraschen sie ihre Gäste nicht nur mit allerlei Ständen und weihnachtlich gefärbten Offerten, sondern bieten obendrein eine neue Ansichtskarte zum Kauf an. Die Karte mit winterlichen Motiven des Huy-Ortsteils ist gerade noch

rechtzeitig zum Weihnachtsmarkt fertig geworden und liegt gewissermaßen druckfrisch auf dem „Gabentisch“. „Wir haben sie in einer limitierten Auflage von lediglich 100 Exemplaren drucken lassen“, skizziert Uwe Krebs vom Heimatverein das besondere Markenzeichen jener Postkarte.

Der Weihnachtsmarkt selbst wird heute um 15 Uhr mit einem kleinen Programm der Mädchen und Jungen aus der örtlichen

Kindertagesstätte eröffnet. Anschließend präsentieren auch die Akteure der Musikschule Fröhlich ein kleines Programm. Neben zahlreichen Ständen haben die Organisatoren für die Kinder die Reitmöglichkeiten vorbereitet. Weitere Höhepunkte sind gegen 16.30 Uhr der Besuch des Weihnachtsmanns und um 17.30 Uhr der Auftritt der Bläsergruppe. Um 18 Uhr startet dann eine große Tombola-Aktion.



Auf dem Weihnachtsmarkt in Dedeleben wird heute Nachmittag erstmals die neue Ansichtskarte des Huy-Ortsteils angeboten.